

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMPN 2 Concong
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Materi Pokok : Deskriptif Teks
Kelas / Semester : VII / GASAL
W a k t u : 2 x 40 Menit (1x pertemuan)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pendekatan saintifik dan model Discovery Learning peserta didik mampu mendeskripsikan menyusun dan menginformasikan deskripsi orang, binatang dan benda dengan menggunakan literasi media, kerjasama, berfikir kritis, dan percaya diri dalam menyelesaikan masalah serta selalu mensyukuri anugrah ciptaan Tuhan Yang Maha Esa

B. Langkah = langkah Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Memberi salam dan berdoa sebelum pembelajaran dimulai;2. Mengkondisikan suasana belajar yang menyenangkan;3. Melakukan apersepsi untuk menggali pengetahuan tentang deskripsi4. Menyampaikan tujuan yang akan dicapai	10 menit
Kegiatan inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberitahukan bahwa hari ini, kita akan belajar mendeskripsikan orang, benda dan binatang• Siswa mengamati gambar pada buku siswa kelas VII• Siswa dibentuk dalam kelompok menuliskan terkait dengan memberi dan meminta informasi terkait deskripsi orang, benda dan binatang• Siswa berkelompok bekerja sama mengumpulkan informasi dari teks tentang memberi dan meminta informasi terkait deskripsi orang, benda dan binatang• Siswa berkelompok bekerja sama menyusun teks paragraf tentang memberi dan meminta informasi terkait deskripsi orang, benda dan binatang• Siswa berkelompok bekerja sama berlatih menuliskan struktur teks terkait deskripsi orang, benda dan binatang• Siswa mempresentasikan hasil kerja kelompok terhadap kelompok lain	60menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">5. Peserta didik diberi pesan dan moral6. Peserta didik diberi penugasan7. Mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi pada pertemuan berikutnya	10menit

C. Penilaian

1. Penilaian sikap : observasi dalam proses pembelajaran
2. Penilaian pengetahuan : Tes tertulis bentuk uraian
3. Penilaian keterampilan : Praktek

Mengetahui,
Kepala Sekolah SMPN 2 Concong

Joni Amir, M. Pd
NIP. 196906021992031004

Kampung Baru, 11 Januari 2021
Guru Mata Pelajaran Bahasa Inggris

Joni Amir, M. Pd
NIP. 196906021992031004

